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前 回 の 例 会 記 録
２００８．７．３０（水）通算２４５９回 本年度第５回 １２時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆
小船井修一君、佐藤尚彦君（釧路RC）

メークアップ◆
７／２０ 足立功一君（斜里 、清里 ）RC RC
７／２６ 松原久幸君（釧路 、中嶋嘉昭君・石井東洋彦君（釧路北 ）RC RAC）

◆ 【会員総数７２名 免除１４名 出席計算に用いた会員数５８名】出席報告
本日 の出席率 出席及びメーキャップ ３８名 出席率 ６５．５％
前々回の出席率 （７／１６） 出席及びメーキャップ ４４名 出席率 ７８．６％

（ ）７／１６は会員総数７０名 免除１４名 出席計算に用いた会員数５６名

ニコニコ献金（今年度累計 １６８．０００円）◆
・小船井パストガバナー、佐藤さんようこそいらっしゃいました ～村井順一君、千田清君
・ロータリー財団セミナーよろしくお願いします ～中嶋嘉昭君
・財団セミナー頑張ります。出発例会、皆様のご参加とご協力ありがとうございました

～石森将敬君
・ようやく３年目になりました ～河西憲二君

会長挨拶◆
本日の例会は「財団セミナーについて」であります。小船井パストガバナーにおかれまして

は、御多用の処、本例会の講師としてご出席を戴きまして誠にありがとうございます。

来月３１日には２５００地区財団セミナーが開催されます。ロータリー財団の使命は、国際
レベルの人道的・教育的・及び文化交流プログラムを通じて、世界理解と平和を達成しようと
する国際ロータリーの努力を支援する事であります。

今年度は北クラブとして、足立ガバナーを輩出しているクラブの責任と使命と同時に、５０
周年という特別な年度を配慮して、ポリオ撲滅・米山奨学の特別な寄付を致します。

、 、ロータリーの素晴らしさを小船井パストガバナーに語って戴き 率先して奉仕にあたるのは
私達ロータリアンであることを改めて認識する例会となればと思います。

先日２６日は、足立ガバナーの随行者として松原パスト会長とともに釧路 の公式訪問、RC
クラブ協議会、例会に出席を致しました。釧路 は清水パストガハナー、小船井パストガバRC
ナーと国際ロータリーに造詣の深い見識を持たれた方々がいらっしゃいます。懇親会において
は川井会長、松田ガバナー補佐からも足立ガバナーを全面的に支援、協力しますとの激励の挨
拶があり、なごやかなひとときでした。

ガバナー公式訪問の進捗率は現在２８％であります。足立ガバナーはじめ随行者の皆さんも
夏バテをしない様に体調に充分気を付けて戴きたいと思います。以上会長挨拶と致します。

幹事報告◆
・各クラブより会報・８月プログラムが来ております（根室西）パーソナルＢＯＸに入れてお
きますのでご覧ください。

・ロータリー米山記念奨学会より、当クラブが２００８年６月末時点で２０００万円達成クラ
ブとして推奨されました。ご報告申し上げます。

・留辺蕊ＲＣより９月２８日（日）に５０周年記念式典出席の案内が来ましたが、当クラブと
して、小林パスト会長・村井会長・新妻の３名で出席をして来ます。

・本日のプログラムにもあります地区財団セミナーで、特別講演を予定しております、０２～
０３ＲＩ３４００地区ガバナーのオスマン・ビン・アマン氏が前日の８月３０日（土）に釧
路ＲＣの例会に講師として出席されます。当クラブとしては、集団メーキャップをしたいと
思います。最低２０名以上で参加したいと思いますのでご協力お願いします。次回案内いた
しますので、今から予定をいれてください。

委員会報告◆
（ガバナー事務所 萩原公式訪問担当幹事より）
７月のガバナー公式訪問したクラブの報告がありました。
旭川、旭川東、旭川北、旭川南、網走、網走西、美幌、北見、北見東、北見西、
清里、斜里、帯広、帯広東、帯広北、帯広南、帯広西、釧路、釧路東

（石森親睦家族委員長より）
先週２３日の出発例会においての参加・協力に対するお礼がありました。

「 財団セミナー概要 」◆本日のプログラム

担当 地区セミナー実行委員会
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